



A. Luis Martínez

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

09.08.1999

Jefe de campaña de Lagos da a conocer pormenores del jueves 12

**LA INSCRIPCIÓN DE LAGOS SERÁ UNA
EXPRESIÓN DE SU LIDERAZGO**

El director ejecutivo de la Campaña de Ricardo Lagos, Genaro Arriagada, dio a conocer esta tarde el detalle general de lo que será la inscripción del candidato presidencial de la Concertación en el Servicio Electoral, este jueves 12 de agosto a las 12:00 hrs.

Según explicó, Lagos iniciará a partir de las 10:00 hrs. un recorrido a pie que comprende 12 estaciones y que parte desde las afueras de la Universidad de Chile, donde lo acompañarán académicos, para luego cruzar la Alameda hacia el Paseo Ahumada donde lo estarán esperando jóvenes. De allí proseguirá hasta la esquina de Ahumada con Moneda donde se unirán mujeres, y seguirá hasta Ahumada con Agustinas para encontrarse con profesionales de distintas áreas.

El recorrido de Lagos continúa en Huérfanos con Ahumada, donde habrán representantes del sector de la salud, en la esquina de Huérfanos con Estado, que servirá de encuentro con miembros del mundo de la cultura. Después, llegará hasta Huérfanos con San Antonio, donde lo esperarán representantes de los pueblos indígenas, y seguirá hasta Huérfanos con Mac Iver, donde habrá un grupo de dirigentes sindicales, para avanzar hasta Huérfanos por Miraflores, donde habrán adultos mayores.

Posteriormente, Lagos llegará a la estación ubicada en la esquina de Miraflores con Merced, para encontrarse con deportistas y otras organizaciones sociales, a Miraflores con Monjitas, donde habrá defensores del medio ambiente, a Miraflores con Santo Domingo, donde estarán los profesores. Finalmente en la esquina de Miraflores y Esmeralda, se sumarán los parlamentarios y miembros de la red ciudadana, antes de ingresar al Servicio Electoral. -

Arriagada dijo que “la inscripción de Ricardo Lagos va a ser una expresión de lo que es la esencia de su candidatura, es decir, un muy fuerte liderazgo acompañado de un poderoso movimiento social, cultural, moral y político. Será un cuerpo social representativo de mucha gente”.

Consultado por la posibilidad de que Lavín se inscriba el mismo día y a la misma hora, pero en la Octava Región, el director ejecutivo de la campaña comentó que la candidatura de Lavín en la forma de su inscripción muestra que es en parte de mentira y en parte de verdad. “La inscripción del candidato de la derecha va ser de mentira en Concepción, porque no se puede, y va a ser de verdad en el Registro Electoral donde acudirá a inscribirse con la UDI. Creo que este rasgo que vemos en el tipo de inscripción de Lavín también lo vemos constantemente en la esencia de su campaña. Una proyección para la televisión y un ocultamiento de lo que son sus contenidos sustanciales”.

Arriagada aclaró que “la inscripción de Ricardo Lagos no está pensada como el lanzamiento de una teleserie, sino como un acto cívico-formal que se hace de acuerdo con la ley y en el lugar que corresponde”.

Sobre el supuesto que militantes DC voten masivamente por Arturo Frei Bolívar en diciembre, según lo ha planteado el ex senador, Arriagada dijo que “la candidatura de Frei Bolívar realmente no es relevante”, por lo que declinó comentar sus dichos.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**